Bends > STATTLANDFLUSS

STATTLANDFLUSS

Genre Rock / Alternative Aus Bonn Dabei seit Januar 2020







📤 BAND FÜR KONZERT ANFRAGEN

Ober STATTLANDFLUSS

STATTLANDFLUSS aus Bonn haben sich 2018 gegründet, musikalische Vorlieben und Ziele in einen Topf geschmissen und ordentlich durchgerührt. Dabei sind nicht nur besondere Songs entstanden, sondern auch aus vier Menschen eine Familie geworden.

Aber wie klingt das Ganze jetzt? Ihre Musik ist eine Mischung aus Melancholie, Druck und einer Menge Gefühle: Kraftvoll-treibende Drums, ein tiefgreifender Bass, melancholische Gitarrenriffs und fast schon schmerzhaft ehrliche Texte. Viel Lärm um nichts? Von wegen! Ihre Songs stehen für Gleichberechtigung und Weltoffenheit und gegen Diskriminierung und Ausgrenzung.

Die erste Single 'Flaschenpost' erschien in diesem Jahr, 2020 folgt die Veröffentlichung der ersten EP 'Nach Hause'. STATTLANDFLUSS bestreiten ihren Weg irgendwo zwischen Punk, Post-Hardcore und Pop, jugendlichem Leichtsinn und 3-Uhr-Nachts-Weltschmerz. Es bleibt spannend zu sehen, wohin die vier Musiker dieser Weg führen wird.

PROBERAUM

Proberaum in der Tapetenfabrik in Bonn

ERSTER AUFTRITT 26.03.2019, Bonn, RPZ

LIEBLINGSORT IN DER REGION

Zwischen Namenlos und Bla - dem Bermuda-Dreieck unserer Herzen.

Ober den Song "Flaschenpost"

Flaschenpost ist unser erste Single. Der Song handelt vom Suchen und Finden, von Aufbruch und Ausbruch und vom Alleine Sein mit all seinen Höhen und Tiefen. Ankommen, wenn man eigentlich nicht damit gerechnet hat und sich losreißen, auch wenn das Losreißen so unglaublich viel Kraft kostet. Flaschenpost ist ein Song über das Leben, das Erwachsenwerden und die Suche nach einem Zuhause. Mit unserer Musik wollen wir dem Zuhörenden genau dieses